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DIRETORIA EXECUTIVA: 1 

 2 

Presidente:     Edilson Siqueira Varejão Júnior (Presente) 3 

Vice-Presidente:    Abelardo Ferreira Mendes (Ausente) 4 

Vice-Presidente:    Celso Pontes de Miranda Filho (Ausente) 5 

Vice-Presidente:    Érico Franciscato Braga (Ausente) 6 

Vice-Presidente:    Emerson Vinicius Oliveira Dias (Presente) 7 

Vice-Presidente:    Maurício Coelho Júnior (Presente) 8 

Vice-Presidente:    Rafael Ferreira Ideburque Leal (Ausente) 9 

Vice-Presidente:    Rodrigo Andrade de Valadares Gontijo (Ausente) 10 

Vice-Presidente:    Raphael Franco Andrade Costa (Ausente) 11 

 12 

Convidados: 13 

Superintende Geral:    Sérgio Ricardo 14 

Diretor Jurídico:    Roberto Baungartner 15 

Coordenador de Juízes:                        Fabrício Pinotti 16 

 17 

O Presidente da Diretoria Executiva, Sr. Edilson Varejão cumprimentou a todos e deu por aberta 18 

a reunião. Na sequência, submeteu à apreciação a ordem do dia, como segue: 19 

 20 

1. Orçamento Realizado em 2018: Com a palavra, o Sr. Vinicius Santos, gestor da 21 

controladoria apresentou o orçamento realizado até o mês de dezembro do ano de 2018, 22 

iniciando pelas receitas com um total realizado de R$ 29.068.711 contra R$ 28.951.920 o orçado, 23 

apresentando uma variação positiva de R$ 116.791. No Stud Book apresentou realizado de R$ 24 

10.419.909, contra R$ 10.165.400 o orçado. Na sequência apresentou a Curva ABC, sendo a 25 

principal receita as multas com 20% do total, seguido da transferência de propriedade (19,3%), 26 

taxa de registro (18,7%), programa de transferência de embrião (15,7%), relatório de serviço 27 

reprodutor (12,2%), registro de animal nascido de sêmen congelado (7,08%), nascimento de 28 

animal importado (03,9%), chipagem (001%), taxa de exame DNA / HYPP (00,90%), importação 29 

de sêmen congelado (00,51), diversos (00,39) e segunda via certificado (00,23%). Em seguida, 30 

explanou sobre as principais despesas, apresentando realizado acumulado em 2018 de R$ 31 

33.490.780, contra R$ 28.255.000 o orçado. As despesas com pessoal apresentaram um 32 

realizado de R$ 7.832.525, contra R$ 6.419.000 o orçado. As despesas com eventos 33 

apresentaram realizado de R$ 18.980.814, contra R$ 15.549.000 o orçado. O Evento Congresso 34 

Brasileiro apresentou variação negativa de R$ 369.692. As despesas operacionais apresentaram 35 

realizado de R$ 5.695.542, contra R$ 5.278.000 o orçado. Os investimentos apresentaram 36 

realizado de R$ 981.899, contra R$ 1.099.000 o orçado. Na sequência, apresentou o resultado 37 

do caixa, disponível em janeiro a quantia de R$ 23.075.284; entrou o valor de R$ 26.980.985 e 38 

saiu o importe de R$ 27.895.245; deduzidos o importe de R$ 981.899 com investimentos e R$ 39 

78.233 com receitas a apropriar. O saldo de fomento apresentou resultado negativo de R$ 40 

1.196.816. Ademais, tem-se a quantia de R$ 941.807 a receber de cartão de crédito. 41 

Posteriormente, apresentou os indicadores da Revista Quarto de Milha. Em relação às páginas de 42 

anúncio vendidos, em 2017 teve 356 e em 2018, 281. Quanto aos assinantes da revista, em 43 

2017 tinha 177 e este ano 90. Na sequência, apresentou os indicadores do Stud Book, as 44 
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coberturas deste ano correspondem a 47.162, enquanto que em 2017 era de 49.646. O registro 45 

deste ano foi de 25.167, enquanto que em 2017 teve 28.060. O registro por transferência de 46 

embrião deste ano foi de 5.735, enquanto que em 2017 teve 7.118. Transferência de 47 

propriedade deste ano foi de 28.484, e em 2017 teve 24.974. O processo de importação de 48 

animais neste ano foi 89 e 94 no ano anterior. Pagamento da taxa de nacionalização neste ano 49 

foi de 54 e 101 no ano anterior. O sêmen importado por processo neste ano foi de 53 e 26 no 50 

ano anterior. Registro de animal por sêmen importado foi de 232 e 261 no ano anterior. Os 51 

indicadores do departamento de Esportes referente às quantidades de inscrições foram inferiores 52 

em comparação ao ano de 2017, sendo de 103.184 neste ano e 103.600 no ano anterior. A 53 

Quantidade de eventos oficializados neste ano foi de 576 e 684 no ano anterior. Após as 54 

considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram o realizado de 2018 por 55 

unanimidade. 56 

 57 

2. Participação empresa Art Ferro para apresentação da proposta de Cobertura das 58 

pistas em Araçatuba: Com a palavra, o Sr. Cláudio Fortin, Diretor Técnico Comercial da 59 

empresa Art Ferro, apresentou a proposta para realização da cobertura da pista no Parque de 60 

Exposições “Clibas de Almeida Prado”. Ressaltou que a Art ferro está presente no mercado desde 61 

1992, com experiência voltada a estruturas metálicas e mencionou seus principais clientes e 62 

fornecedores, dentre eles grandes empresas. Explicou sobre o escopo de fornecimento, a 63 

elaboração de cálculo, projeto e execução das fundações, para estrutura metálica de cobertura, 64 

sendo a área de cobertura de 6.344,00 m². Na sequência asseverou que a proposta engloba: 65 

“elaboração de cálculo, projeto e execução das fundações, para estrutura metálica de cobertura; 66 

fornecimento de cálculo e projetos das fundações, sendo estacas e blocos para toda estrutura 67 

metálica; fornecimento de mão de obra, materiais e equipamentos para execução de blocos; 68 

fornecimento de controle dos projetos da fundação; recolhimento de ART referente a estes 69 

projetos de fundação do calculista;  estruturas metálicas para cobertura (122,00 x 52,00m); peso 70 

estimado é de 116.910,00 Kg; fornecimento dos insertos a serem fixados em blocos de concreto; 71 

fornecimento de materiais e mão de obra para fabricação e montagem de estrutura metálica 72 

para cobertura em quatro ou duas águas, composta por pilares em perfis “HP” padrão Açominas 73 

em aço ASTM A-572, tesouras treliçadas, terças, correntes e contraventos, em perfis dobrados e 74 

laminados em aço ASTM A-36 e perfis padrão Açominas ASTM A-572, em conformidade com os 75 

projetos fornecidos pela contratante; fornecimento de materiais e aplicação de primer 76 

acabamento sintético (DF) totalizando 35 microns (cor cinza Munsell N.3,5), sobre perfis e 77 

chapas metálicas, previamente submetidos a um tratamento mecânico manual de superfície, 78 

para remoção de impurezas e carepas de oxidação; fornecimento e mão de obra de instalação de 79 

cumeeiras e telhas galvalume cor natural, perfil trapezoidal 40/980 ou similar, espessura 0,43mm 80 

para cobertura; fornecimento e mão de obra de instalação de rufos para os oitões e Calha 81 

dimensionada para a área de cobertura, em chapa galvanizada espessura 0,50mm. O valor total 82 

dos serviços é de R$ 1.755.000 por pista. Aduziu também sobre a possibilidade de melhorias 83 

adicionais no que tange as telhas, coleta de águas pluviais e outros aspectos. Informou sobre 84 

cálculos, detalhes primordiais para a obra ser realizada na cidade de Araçatuba. O prazo para a 85 

entrega da obra é de 90 a 100 dias contados da assinatura do contrato para até três galpões. 86 

Por fim, argumentou sobre a responsabilidade contratual entre ambas as partes, para que assim 87 

seja realizado a obra da melhor forma. O Sr. Edilson Varejão explicou que o projeto apresentado 88 



ATA DA 15ª REUNIÃO ORDINÁRIA DE DIRETORIA DA ASSOCIAÇÃO BRASILEIRA DE 
CRIADORES DE CAVALO QUARTO DE MILHA, REALIZADA EM 14 (QUATORZE) DE 
JANEIRO DE 2019 (BIÊNIO 2017/2019). 
 

3 

 

pela Art Ferro interessa a ABQM, porém é necessário estar dentro do orçamento, e a proposta da 89 

Art Ferro é a de maior custo para a Associação. Após a discussão com o Sr. Cláudio Fortin e os 90 

membros da Diretoria Executiva, concluíram que o projeto apresentado pela Art Ferro não se 91 

enquadra no orçamento disponível da Associação. 92 

 93 

3. Participação empresa Lífer Metal para apresentação da proposta de Cobertura das 94 

pistas em Araçatuba: Com a palavra, o Sr. Roberto, representante da empresa Lífer Metal 95 

apresentou a seguinte proposta: “construção de pista com cobertura geometria de 2 Águas, 96 

medindo 120 metros X 50 metros de vão livre, no Recinto de Exposições "Clibas de Almeida 97 

Prado", coberto com telhas galvalume trapezoidal de 0,50mm de espessura pintadas na cor 98 

branca em duas faces, com lanternim medindo 110,00m x 8,00m, pé direito de 6,00 metros 99 

espaçados a cada 5,00 metros, com fechamento dos dois oitões, aplicando telhas galvalume 100 

trapezoidal de 0,50mm e uma telha translúcida de 10,00 em 10,00 metros para iluminação e 101 

instalação de calha nos beirais, sem condutores”. Ademais, estão inclusas as fundações dos 102 

pilares com no mínimo 14 metros de profundidade. Explanou sobre a relação de materiais que 103 

estão inclusas dentro da proposta. Informou também que o valor total dos serviços é de R$ 104 

1.350.000 por pista. Argumentou que a grande maioria dos terceiros indicam a realização da 105 

obra com duas águas. 106 

 107 

4. Proposta de cotas de patrocínio: Com a palavra, a Sra. Selly Sayed explanou sobre a 108 

possibilidade de comercialização de cotas de patrocínio, nas quais seriam comercializados 109 

pacotes com mix de produtos de Marketing que atendam às necessidades individuais de cada 110 

empresa, sendo elas, Prata, Bronze, Ouro e Diamante. A proposta bronze inclui ações de 111 

simpling, inserção de vídeos nas 3 pistas, inserção do logo da marca como parceiros, nos painéis 112 

de fotos, entrada do parque e imagem visual do evento, inserção de Banner no site ABQM, 113 

inserção do nome da Marca na rádio do evento, disparo de E-mail Mkt e logo da Marca no Mapa 114 

do Evento, cujo valor sugerido é de R$ 5.000,00 por Evento. A proposta do pacote prata inclui 115 

itens componentes do pacote bronze, além de 3 Faixas nas pistas, acesso a um Camarote 116 

exclusivo dos parceiros, 3 Pontos stand 1X1, para exposição da Marca ou de produtos, cujo valor 117 

sugerido é de R$ 10.000,00 por evento. Proposta do pacote ouro inclui itens componentes dos 118 

pacotes bronze, prata, além de 2 Wind banners com local a definir, 1 stand 5X7 para exposição 119 

da marca ou de produtos, 2 quadriedros com material impresso da empresa, logo no banner de 120 

boas-vindas nas entradas do Parque, Logo no Banner de Volte Sempre nas saídas do Parque, 2 121 

Quarter Horse, 5 placas nos postes, 2 páginas por edição na Revista Quarto de Milha, cujo valor 122 

sugerido é de R$ 25.000,00 por evento. Proposta do pacote diamante inclui itens componentes 123 

dos pacotes bronze, prata e ouro, além de direito a um camarote exclusivo da empresa, 2 Wind 124 

banners com local a definir, nome do Evento, nome no tatersal de Leilões, logo do parceiro em 125 

todas as mídias impressas e digitais, logo no Uniforme da ABQM, cujo valor sugerido é de R$ 126 

150.000,00 por evento. Os membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade as 127 

propostas de cotas de patrocínio com exceção do pacote diamante que deverá ser realizado um 128 

estudo acerca da viabilidade de leiloar o nome do evento com valor inicial de R$ 100.000 por um 129 

único evento. Na sequência, com a palavra, a Sra. Selly Sayed apresentou a proposta de Naming 130 

Rights das Pistas, nos seguintes termos: naming pista de tambor importe de R$15.000,00, 131 

naming pista de laço R$15.000,00, naming pista de rédeas R$20.000,00, naming pista de 132 
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conformação R$10.000,00. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva 133 

aprovaram por unanimidade a comercialização de naming pista de tambor no importe de R$ 134 

40.000, naming pista de laço montante de R$ 40.000, naming pista de rédeas quantia de 135 

R$40.000,00 e naming pista de conformação R$10.000,00 por evento.  136 

 137 

5. Definir reajuste dos valores das áreas comerciais: Com a palavra, a Sra. Selly Sayed 138 

explanou acerca da necessidade de definir os valores das áreas comerciais da tabela 2019, sendo 139 

as áreas dos stands, galerias dos garanhões e leiloeiras. Na sequência, informou os valores 140 

cobrados das galerias nas áreas nobres o importe de R$ 50,00, intermediárias quantia de R$ 141 

25,00 e básicas valor de R$ 20,00, os quais serão analisados detalhadamente e devidamente 142 

estudados a possibilidade de aumento. Na sequência, os membros da Diretoria Executiva 143 

aprovaram por unanimidade aumento de 38% da comercialização das áreas para trailers e restou 144 

decido importe de R$ 110,00 m² para área nobre de stands, R$ 50,00 m² área básica e R$ 75,00 145 

m² área intermediária. Conforme ajustado pela Diretoria Executiva anterior, cujo o Presidente 146 

era o Sr. Fábio Costa, o aumento para locação das leiloeiras será progressivo, assim sendo o 147 

aumento neste ano é de R$ 5,00.  148 

 149 

6. Convite Awards: valor e data do início das vendas: Com a palavra, a Sra. Selly Sayed 150 

informou que o Evento 9º Hall da Fama e a 12ª edição do ABQM Awards será realizado no dia 21 151 

de fevereiro de 2019 no Espaço das Américas. Na sequência, informou que o Evento Awards e 152 

Hall da Fama realizado no ano de 2018 foi comercializado por R$ 230,00 o primeiro lote, 153 

segundo lote R$ 240,00 e terceiro lote R$ 280,00. Posteriormente, apresentou a proposta de 154 

comercializar os convites do Evento 9º Hall da Fama e a 12ª edição do ABQM Awards por R$ 155 

280,00 o primeiro lote, segundo lote R$ 300,00 e terceiro lote R$ 350,00. Após as considerações, 156 

os membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade manter os valores 157 

comercializados do Evento Awards e Hall da Fama realizado no ano de 2018, cujo início de venda 158 

deverá ser imediato. 159 

 160 

7. Som das pistas – Pedido de inclusão conselheiro Sr. Paulo Dedemo: Com a palavra, o 161 

Sr. Sérgio Ricardo informou que trata-se de uma solicitação do Sr. Paulo Dedemo referente ao 162 

som de locução, música e tipo de comentário de algumas pistas, afirmando haver a necessidade 163 

de manter a qualidade do som. Com a palavra, a Sra. Aline Passos apresentou a pesquisa 164 

realizada no ano de 2016 sobre o som nas pistas, oportunidade em que foram entrevistadas 264 165 

pessoas, sendo 212 a favor do som. Após as considerações, em razão do resultado da pesquisa 166 

apresentada, os membros da Diretoria Executiva decidiram por unanimidade manter o som das 167 

pistas e facultar ao Sr. Paulo Dedemo a possibilidade de avisar o locutor da pista para suspender 168 

ou mudar o som enquanto os animais de sua propriedade estiverem em competição. 169 

 170 

8. Realização da 5ª Convenção Anual: Análise das propostas recebidas: Com a palavra, 171 

o Sr. Sérgio Ricardo explanou acerca das propostas recebidas para a 5ª Convenção Anual. Foram 172 

recebidas 11 propostas, sendo 9 com questões referente ao departamento de esportes e 2 do 173 

Stud Book. Em relação as propostas voltadas ao Stud Book referem-se a pelagem, questão 174 

técnica e outra sobre redução de taxas. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Henrique Campana 175 

apresentou as propostas referentes ao departamento de esportes. 176 
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9. Proposta Orçamentária 2019: Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo passou à apresentação 177 

da proposta orçamentária para o ano de 2019, apresentando o plano de metas e as ações para o 178 

ano que se inicia. Informou que o mesmo deverá ser submetido na reunião do Conselho de 179 

Administração subsequente para devida homologação.  Na sequência, apresentou o caixa 2019 180 

que possuiu saldo inicial de R$ 18.743.112, previsto a entrada de R$ 30.882.000 e saída da 181 

quantia de R$ 36.030.000. Ademais, é previsto a quantia de R$ 894.000 a receber de cartão de 182 

crédito, totalizando orçado do caixa o valor de R$ 14.489.112, sendo variação negativa de 183 

5.195.807. Na sequência, submeteu à apreciação da Diretoria Executiva as premissas referentes 184 

às receitas, sendo elas: reajuste da taxa associativa com base no IPCA em 4%, assim, a taxa 185 

associativa de sócio pleno passaria de R$ 721 para R$ 750, sócio contribuinte de R$ 361 para R$ 186 

375, sócio competidor R$ 172 para R$ 179 e sócio Jovem R$ 69 para R$ 72.  Outra premissa 187 

consiste na redução do número de edições das revistas de 5 para 4 edições por ano. Alteração 188 

do valor da taxa de registro de sêmen de animal fora do país, passando de R$ 3.000 para R$ 189 

6.000 a partir do mês de julho de 2019. Alterações no exame de DNA para incentivar o envio à 190 

ABQM, renegociando com fornecedores redução do preço de custo, passando de R$ 40 para R$ 191 

35 e redução do valor cobrado aos quartistas, passando de R$ 62 para R$ 40. Campanha de 192 

novos sócios e recuperação de valores, realizando cobrança ativa nos inadimplentes no período 193 

de 2011 a 2017, e ligação para obtenção de novos sócios. Estima-se o valor de R$ 55.000 com 194 

as eleições via processo eletrônico. Realizar um estudo para reformular o modelo atual do 195 

projeto Equoterapia, de modo a reduzir a verba anual de R$ 450.000 para R$ 300.000. Benefício 196 

ao associado referente a seguro, sendo custo de R$ 25,00 por associado. Investimentos no 197 

Parque de Exposições “Clibas de Almeida Prado”, localizado na cidade de Araçatuba, cujo valor 198 

aprovado pelo Conselho de Administração consiste em R$ 3.500.000, com base no projeto inicial. 199 

Considerando aumento das pistas e alteração da cobertura para 4 águas, o valor estimado é de 200 

R$ 4.200.000. Orçado a quantia de R$ 200.000 adicionais para investimentos estruturais no 201 

Parque de Exposições “Clibas de Almeida Prado”. Após as Considerações, os membros da 202 

Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade as premissas apresentadas, com exceção das 203 

alterações para incentivo do envio do exame de DNA à ABQM e benefício aos associados 204 

referente à seguro.  Ademais, os membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade o 205 

estudo para reformular o modelo atual do projeto de equoterapia, refletindo na redução de verba 206 

anual de R$ 450 mil para R$ 210 mil. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Sergio Ricardo 207 

apresentou a seguinte análise levantada por setores administrativos da ABQM desde o ano de 208 

2016: “O fomento a núcleos e associações de modalidade vem crescendo de forma exponencial 209 

nos últimos 8 anos, e o mesmo crescimento não é revertido no aumento nas receitas de fomento 210 

ou emolumentos da ABQM. Atualmente, são repassados valores para mais de 54 núcleos e 211 

associações, de forma que em 8 anos esse valor aumentou mais de 325%. As receitas da ABQM, 212 

seus serviços e competições não aumentam nessa velocidade, fato esse que comprova a 213 

necessidade de estabelecer nova diretriz para esses repasses. Desta forma, algumas posições 214 

podem ser tomadas, dentre elas a reestruturar política de repasses, atualmente há um valor fixo 215 

para núcleos fechados e abertos, e bônus adicionais por mérito. Assim, uma ideia é retirar o 216 

valor fixo e os núcleos receberem repasse conforme sua importância no cenário esportivo, ou 217 

mudar política geral de repasses. Repasse conforme o orçamento de fomento. Realizar um 218 

estudo no departamento de esportes analisar se os repasses aos núcleos e associações são 219 

compensatórios no modelo adotado. Para tal, realizar um levantamento histórico de quantos 220 
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novos sócios foram alcançados em núcleos que recebem o repasse, bem como outras métricas 221 

cabíveis. Subsequentemente, informou que atualmente o sócio contribuinte possui os mesmos 222 

direitos de um sócio pleno, exceto a quantidade máxima de 5 animais. Todos os sócios 223 

contribuintes pagam apenas 50% da tabela de emolumentos do Stud Book, obtendo o mesmo 224 

benefício do Sócio Pleno. Entretanto o valor de sua anuidade é a metade comparado ao sócio 225 

pleno. O modelo adotado não estimula o sócio contribuinte a tornar-se sócio pleno. Assim, 226 

propôs retirar o benefício. Após as considerações a proposta para retirada do desconto de 50% 227 

concedido aos sócios Contribuintes foi aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por 228 

unanimidade. As receitas com emolumentos e fomento anualmente todos os custos da ABQM 229 

aumentam de acordo com inflação/contratos ou dissídio, sendo que as entradas financeiras não 230 

acompanham esse movimento na mesma proporção. A proposta apresentada é indexar valores, 231 

assim como foi aprovado a indexação das anuidades conforme o IPCA, a sugestão consiste na 232 

indexação de todos os emolumentos e fomento do Stud Book. Essa medida traria estabilidade 233 

financeira a longo prazo, pois não estaria sujeita as variações de preços e reajustes. Em relação 234 

ao programa de Equoterapia atualmente é baseado em ajudas mensais a 7 centros de 235 

equoterapia. Tais centros devem cumprir certas obrigações contratuais para pleitear esses 236 

valores. Assim, a proposta tem como objetivo a redução do repasse anual aos centros, 237 

entretanto, permanecer o auxílio da ABQM à prática da Equoterapia como ação social, 238 

auxiliando-os de forma permanente. Em relação aos eventos oficiais da ABQM, o histórico 239 

apresentado é deficitário, a proposta consiste em elaborar medidas mais extremas que poderão 240 

ser pensadas para procurar sanar o aumento do prejuízo, visando o lucro ou estabilidade nas 241 

contas. Assim, foi proposto a diminuição das categorias e categorias subsidiadas. Realizar um 242 

estudo para indexar o valor das inscrições e/ou taxa de gado, posto que anualmente os custos 243 

com gado, troféus, fivelas, entre outros aumenta conforme inflação e as receitas não apresenta 244 

aumento na mesma velocidade. Na sequência, apresentou os Highlights relacionados a eventos, 245 

a primeira proposta consiste em cobrar todas as inscrições de jovem principiante, resultando 246 

incremento da receita no Congresso Brasileiro de R$ 36.000, Campeonato Nacional incremento 247 

de R$ 35.000, Potro do Futuro R$ 25.000, sendo o total nos três eventos de R$ 96.000. Em 248 

relação ao julgamento apresentou a proposta de redução de 3 juízes, sendo um na pista de laço 249 

e os outros dois na pista de velocidade, totalizando economia nos 3 eventos de R$ 69.000. Na 250 

sequência, apresentou a proposta de entregar apenas as fivelas para os primeiros colocados e 251 

extinguir a entrega dos troféus pequenos para três tambores e seis balizas, totalizando uma 252 

economia nos três eventos o valor de R$ 152.000. Outra proposta consiste em reter 30% dos 253 

valores de inscrições de Castrado, Maneabilidade, Cinco Tambores e Breakaway, totalizando em 254 

uma economia dos três eventos de R$ 112.000. Aumento de R$ 20 no valor cobrado da locação 255 

de baias, totalizado incremento na receita nos três eventos a quantia de R$ 127.000. Reduzir um 256 

veterinário de Doping e dois do atendimento clínico, totalizando economia nos três eventos de 257 

R$ 81.000. Proposta de reduzir exame antidoping de 90 para 45 amostras, totalizando economia 258 

nos três evento de R$ 60.000. Em relação ao fomento deve-se manter os valores orçados no ano 259 

de 2018, sem o incentivo adicional, totalizando assim economia de R$ 128.000 de três eventos.  260 

Proposta de economizar energia elétrica do Parque com a utilização do LED nas pistas, sendo 261 

total de economia previsto o importe de R$ 65.000. Proposta de aumentar o valor base da 262 

locação, de R$ 198 para R$ 250, referente a receita e redução do metro quadrado de 263 

desmontagem de R$118 para R$ 100 referente a custo. Proposta de realizar a alteração do valor 264 
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da inscrição do castrado de R$ 100 para R$ 150. Após as considerações, os membros da 265 

Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade os highlights apresentados com exceção reter 266 

30% das inscrições dos castrados, aumento da locação de baias, aumento das inscrições dos 267 

castrados e aumento do valor base de locação de espaço e redução do valor do m² de 268 

desmontagem, bem como em relação ao julgamento restou decido a redução de 2 juízes, sendo 269 

um na pista de laço e um na pista de velocidade. Posteriormente, com a palavra, o Sr. Sergio 270 

Ricardo apresentou o resultado geral, sendo a despesa o valor de R$ 36.030.085 correspondente 271 

a 50%, receita o importe de R$ 30.876.900 correspondente a 43% e o resultado negativo de 7% 272 

correspondente ao valor de R$ 5.153.185. Ato contínuo, informou que as receitas operacionais 273 

apresentaram orçado de R$ 17.553.600. As receitas do Stud Book têm como orçado R$ 274 

9.894.000. As receitas provenientes de eventos têm como orçado R$ 11.023.300. As receitas 275 

provenientes de fomento apresentaram o orçado de R$ 1.800.000. A curva ABC é representada 276 

pela transferência de propriedade com 20,21%, taxa de registro 20,21%, multas aplicadas 277 

19,71%, transferência de embrião 16,58%, relatório de serviço de reprodutor 13,44%, taxa 278 

registro de animal com sêmen congelado 7,58%, exames Dna/Hypp 0,94%, taxa de chipagem 279 

do animal 0,71%, importação de sêmen congelado 0,25%, diversos 0,36% e segunda via de 280 

certificado 0,00%. As despesas apresentaram um orçado de R$ 36.030.085. As despesas com 281 

eventos totalizaram um orçado de R$ 12.287.800. As despesas com o pessoal o orçado foi de R$ 282 

7.717.800. As despesas operacionais apresentaram um orçado de R$ 6.839.785. Em relação aos 283 

investimentos foi proposto um orçado de R$ 1.341.700. As despesas com fomento estimam-se o 284 

montante de R$ 3.993.000. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva 285 

aprovaram o orçamento 2019 por unanimidade. 286 

 287 

10. Parque das Palmeiras: Com a palavra, o Sr. Thiago Lima, responsável pela administração 288 

do Parque das Palmeiras, localizado em Lagarto - SE, manifestou gratidão pela reiterada 289 

confiança dispensada ao Haras Fábio José e Parque das Palmeiras. Afirmou que há preocupação 290 

de oferecer o melhor serviço a ABQM, melhor qualidade do gado, que os leilões sejam realizados 291 

de forma positiva a todos. Informou também que para proporcionar mais conforto para 292 

competidores, criadores, profissionais envolvidos e ao grande público, serão incorporadas à 293 

estrutura do Parque das Palmeiras: “cobertura da Pista de Vaquejada, cuja inauguração ocorrerá 294 

durante a 17ª edição do Potro do Futuro e Nacional de Vaquejada; cobertura dos currais, cuja 295 

conclusão está prevista para o segundo semestre de 2019; ampliação da área de apoio da 296 

ABQM, a fim de proporcionar mais espaço, conforto e funcionalidade para todos os profissionais 297 

da ABQM, diretamente envolvidos com o Evento; hotel Parque das Palmeiras dotado de 105 298 

apartamentos, localizado a quinze minutos do complexo esportivo e com translado garantido, o 299 

qual estará em pleno funcionamento no ano de 2020”. Na sequência, aduziu que a proposta 300 

inicial é formalizar uma parceria com a ABQM para sediar o Potro do Futuro e Campeonato 301 

Nacional de Vaquejada, pelos próximos cinco anos. Posteriormente, em contrapartida, 302 

apresentou à seguinte proposta: “aumento da verba de fomento, além dos R$ 300.000, 303 

destinados à premiação, pleiteou mais R$ 150.000 para custeio de todas as ações de 304 

comunicações e despesas gerais, mesmo que ABQM decida, eventualmente, aumentar o valor da 305 

premiação, a Associação assumiria integralmente a verba de fomento: premiação + R$ 150.000; 306 

fixação de um percentual de 2% (valor bruto) da arrecadação dos leilões para o custeio de todas 307 

as despesas com a realização desses remates, a exemplo dos alugueis de mesas, cadeiras e 308 
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outros utensílios, além de seguranças, limpeza, etc., com exceção do buffet; contratação e 309 

monitoramento, pela ABQM, de toda equipe de trabalho durante o evento (juízes, locutores, 310 

veterinários e inspetores de bem-estar, auxiliares), o Parque das Palmeiras permaneceria com 311 

toda parte operacional (limpeza, curral); além dos leilões “Lendas da Raça e Ana Dantas Rach”, 312 

tradicionalmente realizados na sexta e sábado, respectivamente, no FJ RINGO Multieventos, o 313 

Haras Fabio Jose solicitou um terceiro remate na quinta-feira, livre de quaisquer taxas que 314 

venham a ser cobradas pela ABQM”. Com a palavra, o Sr. Henrique Campana informou que os 315 

juízes contratados pelo Parque das Palmeiras que dão “valeu boi ou não valeu boi” são juízes 316 

específicos de vaquejada, os quais não pertencem ao quadro de juízes da Associação, assim 317 

sendo, não cabe a ABQM selecionar e monitorar os mesmos. Ademais, asseverou que a parceria 318 

da Associação com o Promotor Oficial do Evento consiste em a ABQM repassar o importe 319 

financeiro destinado a premiação e o Promotor Oficial do Evento se responsabiliza por toda a 320 

organização do Evento. O Sr. Edilson Varejão, elogiou e parabenizou pelo serviço prestado de 321 

toda a equipe do Parque das Palmeiras e informou que a proposta será avaliada.   322 

 323 

11. Comissão Disciplinar: 11.01. Processo Administrativo Disciplinar nº 06/2018: Com 324 

a palavra, a Dra. Juliana Furtado apresentou a síntese do Processo Administrativo Disciplinar nº 325 

006/2018 e informou que a Comissão Disciplinar recomendou à Diretoria Executiva o 326 

arquivamento do processo sem julgamento do mérito, haja vista que a denúncia não faz menção 327 

à data em que realizado o curso, tampouco a Denunciante informou quando teria ocorrido, 328 

apesar de regularmente intimada a fazer. A indicação da data é crucial para o desenvolvimento 329 

regular dos processos disciplinares da ABQM, porquanto há prazo de prescrição da denúncia, 330 

como também, no caso em apreço, do eventual retorno do associado à condição de Amador, 331 

conforme item 7.01 do Regulamento de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha. Após 332 

as considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram por unanimidade a 333 

recomendação da Comissão Disciplinar. 11.2. Processo Administrativo Disciplinar nº 334 

10/2018: Com a palavra, a Dra. Juliana Furtado apresentou a síntese do Processo 335 

Administrativo Disciplinar nº 10/2018 e informou que em atendimento ao quanto disposto no 336 

Estatuto Social e Regulamento Geral de Concursos e Competições da Raça Quarto de Milha, a 337 

Comissão Disciplinar recomendou à Diretoria Executiva aplicação da penalidade de suspensão do 338 

associado, pelo prazo de 60 (sessenta) dias, com supedâneo no artigo 22, caput, alínea “a”, do 339 

Estatuto Social da ABQM. Após as considerações, os membros da Diretoria Executiva aprovaram, 340 

por unanimidade, a recomendação da Comissão Disciplinar.  341 

 342 

12. Pedidos de apoio financeiro: ALQM3T – Associação Alagoana dos Criadores QM de 343 

Três Tambores:  Com a palavra, o Sr. Sérgio Ricardo informou que a Associação Alagoana dos 344 

Criadores QM de Três Tambores solicitou o repasse financeiro, a título de fomento o importe de 345 

R$ 18.000 (dezoito mil reais). Após as considerações, o Sr. Edilson Varejão colocou a solicitação 346 

em votação, sendo aprovada pelos membros da Diretoria Executiva por unanimidade. Nada mais 347 

havendo a tratar, o Presidente da Diretoria Executiva encerrou os trabalhos e lavrou a presente 348 

ata, aos 14 (quatorze) dias do mês de janeiro de 2019, sendo esta aprovada pelos presentes. 349 

 350 

 351 

Edilson Siqueira Varejão Júnior  352 
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Emerson Vinicius Oliveira Dias 353 

Maurício Coelho Júnior  354 


